

# 令和4年度 人吉市子ども議会を開催しました

問合せ 市学校教育課教育係 (☎22-2111 内線4013)



## 市議会

市議会の模擬体験を通して、市民生活と行政との関わりを学び、子どもたちに市の未来について考えてもらう「人吉市子ども議会」を10月20日に開催しました。新市庁舎に移って初めての開催で、市内中学校の3年生17人が登壇。市の課題やまちづくりなどについて調査・研究したことを質問しました。(敬称略)

## タバコポイ捨て防止策のアイデア



ある国の喫煙所には、灰皿の代わりにユニークな2択の質問が書かれた投票箱が設置され、どちらかに吸い殻を入れて回答結果を楽しむことでポイ捨てを防止しています。市でも取り組んでみてはどうですか。

楽しみながら適切な場所に捨てるというアイデアに感心しました。今後も市民の喫煙モラルの向上とマナー定着に向けた啓発活動に力を入れるとともに、ポイ捨て対策の参考にします。

## 文化財の魅力動画を発信しては



人吉の歴史的な建築物を収めた動画を動画共有サイト・TikTokに投稿してはどうですか。TikTokでは夕日に照らされた田舎の景色の動画が、よく話題になっています。

市で運用中のSNS（会員制交流サイト）に加え、TikTokならではの動画の拡散性などその機能を有効に活用することで、人吉を訪れるきっかけ作りにもなると考え、今後の広報戦略について検討します。

## 風水を取り入れたまちづくりを提案



「人吉に来たら運氣が上がる！」をコンセプトにした「風水町」をつくることを提案します。今点在している風水関連の店舗を、風水都市人吉の中心である人吉城跡周辺に1カ所を集めて作り、方角ごとに店舗を置いたらどうでしょうか。

人吉城跡地周辺は、復興まちづくり計画で重点地区としていて、今後地元住民の皆さんと話し合いながらまちづくりを進める予定です。風水町は面白い発想で、人吉球磨の10市町村が一体となって観光地域づくりに取り組むために設立された「一般社団法人人吉球磨観光地域づくり協議会」で取り組んでいる「祈りの浄化町」と関連する部分もあるので、今後検討します。

## 検定・資格取得試験の補助拡大を要望



現在英語検定の受験料金の3分の2を補助してもらっていますが、ほかの資格取得にも補助をしていただけないでしょうか。学習意欲が高まり、学力向上につながると思います。

学習意欲の向上や基礎基本の定着をはじめとした「21世紀型学力」として求められる資質や能力の育成につながる施策として、市として支援できるように前に向きに検討します。

## 大好きな球磨川のそばに住み続けられるように



川沿いの堤防横に地下水路のようなものを

を造り、川があふれたら住宅や商店街へ水が流れ込む前に、地下水路へ流れ込ませるようにしたらどうでしょうか。

令和2年7月豪雨災害のような被害が起きないよう、国や県、球磨川流域の市町村が協力し、球磨川や支流での治水対策に取り組むこととしています。地下水路については、今後の計画に含まれていませんが、将来検討されるかもしれません。まずは、計画に基づいた各種対策を行い、球磨川流域の治水安全度の向上を図ります。

## ペットが一緒でも安心できる避難所を



飼い主にとって、ペットは家族同然です。長期間避難所へ避難することになったときに、ペット用の

ドクターカーやトリミングカーを設置したら、飼い主も安心できると思います。

ペットを連れた避難は、喫緊の課題の一つです。環境の変化で予想しない行動をとることや体調への影響も想定されるので、獣医師の意見なども聞きながら飼い主とペットが安心して避難できる仕組みづくりを進めていきます。

## 元気で楽しい高齢社会にするため



市に総合運動公園を造ることを提案します。運動することで健康寿命が上がり、生活習慣病の解消にもつながります。

総合運動公園の建設は長年の課題であり、大きな願いです。「第2期人吉市スポーツ推進基本計画」の中で、市内での建設にこだ

わらず、広域的な利用を目的とした建設ができないかなども検討していくこととしているので、今後も建設の機会を粘り強くうかがいます。

## 若者をターゲットとした観光施設



自然を生かした観光スポットとして、人吉の山の中にアスレチック施設やテレビアニメ『夏目友人帳』をモチーフにしたカフェを造つたらどうでしょうか。

施設を建設するといふよりもそのような事業をしたい人を応援したいと思っています。最近では地域の人々が楽しんで使っている場所に、観光客も行ってみたいと思うようです。皆さんも人吉のすてきな場所を見つけたら、ぜひ自分でも行って楽しんでください。

## 統一感のある街並みを



日本で観光客が多い場所は、建物の色や高さなど街並みがそろっているところが多いようです。人吉も街並みを統一させたらどうでしょうか。

魅力ある街並みを整備することは、観光客の増加に期待できるものと認識しています。市の取り組みとして、平成20年の青井阿蘇神社の国宝指定と平成27年の日本遺産の認定を機に景観を大事にしようという機運が高まり、3年をかけて人吉の景観について市民と一緒に調査し、令和元年に「人吉市景観計画」を策定しました。計画では、人吉の原風景である球磨川周辺、市民の心のよりどころである青井阿蘇神社やおくunch祭と調和した景観づくりも盛り込んでいます。